
Maju di Pilgub Banten, Ratu
Ageng Rekawati Daftar ke PKB
written by Kabar 6 | 28 April 2024

Kabar6-  Sejumlah  tokoh  besar  dan  politisi  mulai  ramai
dibicarakan jelang helatan Pilgub Banten. Mereka akan merebut
kursi untuk menjadi orang nomor satu di tanah jawara.

Salah satu sosok yang menyatakan keseriusan maju di Pilgub
Banten adalah Ratu Ageng Rekawati. Ratu Agung yang merupakan
Ketua Ketua Harian DPP Paguron Jalak Banten Nusantara (PJBN),
Ratu Ageng Rekawati, mendatangi kantor Dewan Pengurus Wilayah
(DPW) Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Banten.

Kedatangannya ke kantor DPW PKB Banten di di Jl. Ki Ajurum
No.06, Cipocok Jaya, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang untuk
mengambil formulir pendaftaran sebagai Calon Gubernur (Cagub)
Banten periode 2024-2029.

“Alhamdulillah siang ini saya bisa mengambil formulir, dan
mendapat kesempatan bisa bertemu langsung dengan orang-orang
hebat di PKB,” ungkapnya di Kantor DPW PKB Banten. Minggu
(28/4/24)
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Meski bukan berasal dari partai Ratu Ageng Rekawati mengaku
memiliki keinginan dan serius untuk membangun Banten menjadi
lebih baik lagi.

“Insya  Allah  kita  bisa  bersama-sama  membangun  Banten,  dan
menjemput takdir baik untuk semuanya di masa depan,” katanya.

**Baca  Juga:  ‘Batu’  All  Out  Dukung  Pasangan  Airin  –  Ade
Sumardi di Pilgub Banten 2024

Ratu ageng yang didampingi tim pemenangannya mengaku optimis
bisa mendapatkan rekomendasi dari Partai Kebangkitan Bangsa.

“Insyaallah, harus optimis ya. Kalau kita melihat sesuatu yang
lebih banyak manfaatnya untuk Banten kita harus lebih serius,”
ucapnya.

Wanita yang akrab disapa Bunda Ratu, menilai bahwa PKB adalah
partai  yang  luar  biasa  dan  banyak  berkontribusi  untuk
pembangunan  di  Banten.

“PKB ini sangat luar biasa, banyak berkontribusi untuk Banten.
Saya bangga bisa ada di sini,” cetusnya.

Saat disinggung terkait motivasi dirinya mencalonkan diri di
Pemilihan Gubernur (Pilgub) Banten mendatang. Ratu menerangkan
bahwa  dirinya  datang  dengan  ketulusan  hati  yang  ingin
membangun banten dan mensejahterakan masyarakat Banten.

“Dorongan dari hati karena banyak tangisan yang berjatuhan,
mudah-mudahan itu pun datang dari ketulusan hati yang sama-
sama  ingin  membangun  Banten  dan  mensejahterakan  masyarakat
Banten,” tandasnya.(Aep)
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‘Batu’  All  Out  Dukung
Pasangan Airin – Ade Sumardi
di Pilgub Banten 2024
written by Kabar 6 | 28 April 2024

Kabar6-Nama mantan Wali Kota Tangerang Selatan Airin Rachmi
Diany dan mantan Wakil Bupati Lebak Ade Sumardi mencuat untuk
diduetkan menjadi pasangan calon gubernur dan wakil gubernur
Banten di Pilkada 2024.

Dukungan agar dua tokoh ini bersatu pun mulai mengalir dari
sejumlah  elemen,  salah  satunya  dari  organisasi  masyarakat
(ormas) Banten Lebak Bersatu (Batu).

Kesiapan  dukungan  Ormas  Batu  kepada  pasangan  Airin  –  Ade
disampaikan  pada  saat  menggelar  deklarasi  yang  digelar  di
Wisma Sugri Rangkasbitung, Lebak, Minggu (28/4/2024).
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“Airin – Ade Sumardi adalah pasangan yang sangat ideal untuk
memimpin  Provinsi  Banten  ke  depan,”  kata  Sekretaris  Ormas
Batu, Heriyanto.

“Apalagi  Pak  Ade  Sumardi  adalah  orang  Lebak  yang  pernah
memimpin dua periode di Lebak, tentu jadi kebanggaan kita jika
beliau bisa memimpin Banten,” tambah Heri.

Ia memastikan, Ormas Batu akan mendukung penuh kepada pasangan
Airin – Ade Sumardi supaya bisa menjadi pemimpin Banten.

**Baca Juga: Pemotor Tabrak Dum Truk di Tekno BSD Tewas di
Tempat Bernama Anggi Setiabudi Warga Gunung Sindur

“Kami akan all out memberikan dukungan kepada pasangan ini,
karena kami yakin dua figur ini akan saling melengkapi untuk
membawa  Banten  lebih  baik,  salah  satunya  mensejahterakan
masyarakatnya,” tutur Heri.

Airin merupakan Ketua Umum Pengurus Pusat Kesatuan Perempuan
Partai Golkar KPPG. Sedangkan Ade Sumardi adalah Ketua DPD PDI
Perjuangan Provinsi Banten.

Sementara itu, Ketua DPC PDI Perjuangan Lebak Junaedi Ibnu
Jarta  yang  hadir  dalam  deklarasi  tersebut  menyambut  baik
dukungan yang diberikan Ormas Batu.

“Keputusan  Ormas  Batu  adalah  keputusan  yang  tepat,  karena
bicara kontestasi Pilgub Banten, Airin dan Ade adalah pasangan
ideal,” kata Jun sapaan akrabnya.

Menurutnya, Airin merupakan representatif dari Banten utara,
sementara Ade Sumardi dari Banten selatan.
“Bicara geopolitik Banten, ini jadi satu strategi yang tidak
bisa kita bantah. Dari masing-masing sosoknya ideal dan dari
keterwakilan wilayah juga sangat ideal,” ucapnya.

“Keputusan  Ormas  Batu  mendukung  Airin  –  Ade  menjadikan
organisasi ini visioner dalam hal berkontribusi secara politik
di Banten,” tambah Jun.(Nda)
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PKB  Buka  Pendaftaran  Cagub
Banten,  Koruptor  Tak  akan
Diakomodir
written by Kabar 6 | 28 April 2024

Kabar6- Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) membuka penjaringan
calon Gubernur Banten atau Pilkada Banten 2024. Pendaftaran
dimulai hari ini hingga lima hari kedepan.

Selain ke DPW PKB, kandidat Pilgub Banten juga bisa melakukan
penjaringan melalui kantor DPP PKB.

Partai besutan Muhaemin Iskandar itu tutup pintu bagi calon
kepala daerah yang berasal dari koruptor dan pelaku kekerasan
terhadap perempuan dan anak.

Ketua DPW PKB Banten Ahmad Fauzi menegaskan, partainya tidak
akan mengakomodir calon kepala daerah yang pernah terlibat
korupsi dan pelaku kejahatan terhadap anak dan perempuan.
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“PKB tak akan mengakomodir orang terbukti korupsi dan kedua
orang yang melakukan kejahatan terhadap anak dan perempuan,”
kata Fauzi saat launching dest Pilkada 2024 di kantor DPW PKB,
Minggu (28/4/2024).

**Baca Juga: PKB Minta Andra Soni Maju di Pilgub Banten

PKB kata dia, menjaga komitmen terhadap anti korupsi. Jika
kadernya  korupsi  sudah  pasti  akan  dipecat.  Menurutnya  PKB
pernah memecat kadernya yang merupakan anggota DPRD Kabupaten
Lebak  lantaran  terbukti  melakukan  pencabulan  terhadap  anak
dibawah umur.

“Kita  pernah  memberhentikan  anggota  DPRD  Kabupaten  Lebak,
terbukti dihukum, kita langsung coret karena dia melakukan
pelecehan terhadap anak dibawah umur,”ungkapnya.

Terkait penjaringan kandidat calon kepala daerah, lanjut Fauzi
sudah ada tiga calon yang bakal mendaftar diantaranya Airin
Rachmi  Diany,  Ratu  Agung  Relakawati  dan  Ahmad  Dimyati
Natakusumah.

“kita akan menunggu beliau-beliau hadir mengambil fokus dan
mengembalikan  formulir  sampai  5  hari  ke
depan,”pungkasnya.(Aep)

PKB Minta Andra Soni Maju di
Pilgub Banten
written by Kabar 6 | 28 April 2024
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Kabar6- Ketua Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Partai Kebangkitan
Bangsa (PKB) Ahmad Fauzi goda Ketua DPRD Banten Andra Soni
untuk  mengikuti  kontestasi  di  Pemilihan  Gubernur  (Pilgub)
Banten pada November mendatang.

Fauzi menyatakan PKB sangat terbuka untuk berkoalisi dengan
Gerindra, partai Andra Soni bernaung. Menurutnya, komunikasi
secara individu maupun ke partai sudah terjalin cukup baik.

“Saya  bilang  ke  Pak  Andra  Soni  harus  bisa  menawari  event
Pilkada di Provinsi Banten, untuk PKB sangat terbuka dengan
Gerindra wabil khusus dengan pak Andra Soni,” kata Fauzi saat
menerima kunjungan DPD Gerindra di Kantor DPW PKB Banten,
Minggu (28/4/2024).

Kunjungan DPD Gerindra bersamaan dengan pembukaan penjaringan
calon kepala daerah di Banten dari PKB selama lima hari ke
depan.

**Baca Juga: Kecelakaan Pemotor dan Dam Truk di Jalan Tekno
BSD, Pemotor Terkapar di Aspal

Namun  Andra  menyatakan  kunjungan  tersebut  hanya  sebatas
silaturahmi  pasca  putusan  Mahkamah  Konstitusi  terkait
perselisihan  hasil  pemilihan  umum  (PHPU)  pasangan  calon

http://kabar6.com/peluncuran-senam-sehat-haji-pj-wali-kota-tangerang-ingatkan-calon-haji-jaga-kesehatan/
http://kabar6.com/kecelakaan-pemotor-dan-dam-truk-di-jalan-tekno-bsd-pemotor-terkapar-di-aspal/
http://kabar6.com/kecelakaan-pemotor-dan-dam-truk-di-jalan-tekno-bsd-pemotor-terkapar-di-aspal/


presiden-calon wakil presiden.

Andra mengaku saat ini tidak mengambil formulir pendaftaran
karena  ada  tahapan-tahapan  yang  harus  dilalui  di  internal
partainya.

“Kami sudah membangun komunikasi, insyaallah komunikasi yang
kami bangun konstruktif,” kata Ketua DPD Gerindra Banten ini.

Lanjut Andra pihak sudah terbiasa membangun chemistry dengan
PKB  dalam  kontestasi  politik,  walaupun  sempat  bersebrangan
dalam pemilihan Presiden.

Terkait perhelatan Pilkada di Banten, Andra akan memantapkan
tujuannya  lebih  dulu,  sehingga  jika  nanti  ada  kesempatan
pihaknya akan mengikuti penjaringan calon kepala daerah dari
PKB.

“Tujuan  saya  harus  saya  mantapkan  dan  Insyaallah  selama
pendaftarannya masih di buka pada waktu yang tepat saya akan
datang kembali,”tandasnya.(aep)

Evaluasi  Kinerja  Panwascam
Existing  untuk  Pilkada,
Bawaslu  Lebak  Pastikan
Obyektif
written by Kabar 6 | 28 April 2024
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Kabar6-Badan  Pengawas  Pemilu  (Bawaslu)  Kabupaten  Lebak
melakukan  evaluasi  kinerja  panitia  pengawas  kecamatan
(panwascam)  existing  untuk  Pilkada  2024.

Dari jumlah 85 panwascam existing, evaluasi kinerja diikuti
oleh 79 orang yang berlangsung di SMPN 2 Rangkasbitung, Minggu
(28/4/2024).

“Setelah  menyelesaikan  pemberkasan  administrasi,  panwascam
existing  mengikuti  tes  portofolio  dan  hari  ini  mereka
mengikitu  penilaian  kinerja  oleh  pimpinan  langsung,”  kata
Ketua Pokja Pelaksanaan Evaluasi Kinerja Panwascam existing,
Deden Kurniawan.

Deden  menjelaskan,  evaluasi  existing  akan  menunjukkan
bagaimana kinerja panwascam Pemilu 2024 yang kembali mendaftar
untuk menjadi pengawas Pilkada.

“Poin-poin nya selama mereka bekerja kurang lebih 1 tahun 6
bulan mereka gambarkan dan uraikan pada setiap pertanyaan yang
diberikan Bawaslu RI,” ujar Deden.

**Baca  Juga:  Peluncuran  Senam  Sehat  Haji,  Pj  Wali  Kota
Tangerang Ingatkan Calon Haji Jaga Kesehatan
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Komisioner  Bawaslu  Lebak  bakal  memberikan  penilaian  kepada
panwascam  existing  mengacu  kepada  tata  cara  penilaian
berdasarkan  pemahaman  yang  diberikan  Bawaslu  RI  pada  saat
Rakor dan Konsolnas.

“Lima pimpinan yang akan menentukan mereka lulus atau tidak,”
terang Deden.

Ia memastikan penilaian terhadap kinerja panwascam eksisting
akan dilalukan secara obyektif.

“Akan obyektif. Lewat evaluasi ini ketahuan apa yang sudah
mereka kerjakan. Jadi kalau ada panwascam yang tidak bekerja,
mereka  tidak  akan  bisa  mengisi  soal-soal  tersebut,  karena
jawaban dari soal yang diberikan berbasis kinerja mereka, dan
kami  juga  buktikan  dengan  dokumen-dokumen  yang  mereka
lengkapi,”  papar  Deden.

Panwascam existing mengikuti evaluasi kinerja dalam rekrutmen
pengawas pilkada di Kabupaten Lebak.(Kabar6/Nda)

Bakal Beri Bantuan Keuangan,
Dimyati: Satu Miliar Perdesa
itu Kecil
written by Kabar 6 | 28 April 2024
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Kabar6-Bakal Calon Gubernur Banten Ahmad Dimyati Natakusumah
menjanjikan bakal memberikan bantuan keuangan tiap desa satu
miliar jika terpilih menjadi Gubernur Banten.

Anggota DPR RI menilai besaran bankeu untuk desa itu terbilang
kecil jika dilihat dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah
(APBD)  Pemerintah  Provinsi  (Pemprov)  Banten.  APBD  Banten
sebesar Rp 11 triliun pada tahun 2023.

“Satu miliar perdesa itu kecil, APBD Banten itu besar,” kata
Dimyati  usai  menggelar  acara  silaturahmi  dan  halalbihalal
bersama  Pengurus  Daerah  Persatuan  Anggota  Badan
Permusyawaratan Desa Seluruh Indonesia (PABPDSI) se Provinsi
Banten, Sabtu (27/4/2024).

**Baca Juga:Maju di Pilkada Kota Serang, Budi Rustandi Daftar
ke PKB

APBD Banten sebesar Rp 11 triliun lebih pada tahun 2023. Jika
dilihat data BPS Banten jumlah di desa di Banten dari empat
Kabupaten  seperti  Pandeglang,  Serang,  Lebak  dan  Tangerang
sebanyak 1284 desa.

“Berapa desa sih untuk kabupaten kota di Banten kurang lebih
1000 sekian. Kalau dikalikan satu miliar baru satu triliun
sekian, anggaran provinsi Banten masih besar,”sebutnya.
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Lebih lanjut, Dimyati mengatakan, jika anggaran dialirkan ke
desa maka jalan-jalan desa bisa dibangun termasuk perputaran
uang akan terjadi di desa.

“Uang beredarnya di desa gak keluar luar,”katanya.

Tak  hanya  bankeu  tiap  desa,  mantan  Bupati  Pandeglang  dua
periode itu juga menjadi akan memberikan bantuan keuangan Rp
100 miliar tiap kabupaten kota di Banten.

“Provinsi Banten ini kan terdiri kabupaten kota. Kabupaten
kota itu sudah ada walikota dan bupatinya, maka mau gak mau,
gak usah cawe-cawe provinsinya, berikaan saja ke kabupaten
kota Rp 100 miliar,”bebernya.(Aep)

Maju di Pilkada Kota Serang,
Budi Rustandi Daftar ke PKB
written by Kabar 6 | 28 April 2024
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Kabar6- Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Gerindra Kota Serang
sekaligus  Ketua  DPRD  Kota  Serang  Budi  Rustandi  mengambil
formulir penjaringan bakal calon walikota Serang dari Partai
Kebangkitan Bangsa (PKB).

PKB  jadi  partai  pertama  Budi  daftar  untuk  mendapatkan
rekomendasi maju di Pilkada Kota Serang. Pihak Budi mengklaim
langkah tersebut salah satunya atas aspirasi dari akar rumput
PKB di bawah.

“Salah satu faktornya karena ada desakan dari akar rumputnya
PKB, karena dibawah animo mereka ini mendorong Haji Budi untuk
itu melakukan penjaringan bakal calon walikota dari PKB,” kata
Wakil Ketua Organisasi, Kaderisasi, dan Keanggotaan (OKK), DPC
Partai  Gerindra  Kota  Serang,  Khoeri  Mubarok,  Sabtu
(27/4/2024).

**Baca Juga: Gagal Raih Kursi DPRD Banten, Roni Mitra Daftar
Balon Bupati di PKB Pandeglang

Tak hanya itu, untuk mengusung calon walikota Partai besutan
presiden terpilih itu perlu melakukan koalisi dengan partai
lainnya.

“Tentunya kami dari partai Gerindra dalam kontestasi Pilkada
ini kan kita harus berkoalisi karena persyaratan itu kan 9
kursi dan kebetulan PKB membuka Penjaringan jadi kami daftar
di PKB,” cetusnya.

Selain dengan PKB, Gerindra terus melakukan komunikasi politik
dengan partai politik di ibukota Provinsi Banten.

“Partai pertama haji Budi mengikuti Penjaringan. Semua partai
kita  akan  komunikasikan,  kemarin  PKS  sudah  Nasdem  sudah
Demokrat sudah dan hari ini PKB,” tandasnya.
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Andika  Pertama  Kembalikan
Formulir  Pendaftaran,  PDIP
Ungkap  Dua  Kali  Menang  di
Kabupaten Serang
written by Kabar 6 | 28 April 2024

Kabar6-Bakal calon Bupati Serang Andika Hazrumy menjadi yang
pertama  mengembalikan  formulir  pendaftaran  di  DPC  PDI
Perjuangan  Kabupaten  Serang,  Sabtu  (27/4/2024).

Politisi Partai Golkar ini seakan ingin mengulang kesuksesan
koalisi dengan PDI Perjuangan pada dua pemilu kepala daerah
(Pilkada) Kabupaten Serang, yang selalu menuai kemenangan.

**Baca Juga:Gagal Raih Kursi DPRD Banten, Roni Mitra Daftar
Balon Bupati di PKB Pandeglang

Ketua DPC PDI Perjuangan Madsuri menyatakan, Andika menjadi
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yang  pertama  melakukan  pendaftaran  pada  proses  penjaringan
kepala daerah. Penjaringan ini dilakukan karena melihat raihan
10 persen suara PDI Perjuangan di Pemilu legislatif, sehingga
dilakukan pendaftaran yang bersifat terbuka.

“Dengan ini Pak Andika menjadi yang pertama yang mengembalikan
formulir di PDI Perjuangan,” kata Madsuri kepada wartawan.

Ia memiliki penilaian terkait sosok Andika Hazrumy, yang juga
mantan  wakil  gubernur  Banten.  Selain  Andika  memiliki
popularitas dan elektabilitas tinggi, kata Madsuri, relasi PDI
Perjuangan dengan Partai Golkar di Kabupaten Serang terbangun
cukup  baik.  Bahkan  ia  menyebut,  koalisi  dengan  Golkar
memungkinkan  tiga  periode  pilkada.

Kedua partai politik ini, dua kali Pilkada mengusung pasangan
Ratu  Tatu  Chasanah  (Partai  Golkar)  dan  almarhum  Pandji
Tirtayasan  (PDI  Perjuangan).  Bahkan  selama  kepemimpinan
keduanya, Kabupaten Serang dinilai cukup maju.

“Ibaratnya chemistry kita sudah sangat tinggilah. Itu terbukti
kita  dua  periode  bersama-sama  dengan  Golkar  di  Kabupaten
Serang,” tegas Madsuri.

Hal  sama  dikatakan  Asmari,  Ketua  Tim  Pilkada  DPC  PDI
Perjuangan  Kabupaten  Serang.  Menurutnya,  Golkar  dan  PDI
Perjuangan di Kabupaten Serang, seperti sahabat yang tidak
bisa dipisahkan.

“Saya  pertama  kali  bertemu,  sebelumnya  melihat  sosok  Pak
Andika  di  media  massa,  dan  aslinya  lebih  ganteng.  Suatu
kehormatan dan kebanggaan kami mendapat kunjungan dari Pak
Andika,” ujarnya.

Ia mengatakan, pendaftaran calon kepala daerah di DPC PDI
Perjuangan  ditutup  pada  30  April  mendatang.  Kemudian  akan
dilakukan pleno dan hasilnya diteruskan ke DPD PDI Perjuangan
Banten, untuk kemudian disampaikan ke DPP PDI Perjuangan.



“DPP yang akan memutuskan berdasarkan masukan dari DPC PDI
Perjuangan,” ujarnya.

Kedatangan  Andika  didampingi  oleh  Ketua  DPD  Partai  Golkar
Kabupaten Serang Fahmi Hakim dan jajaran pengurusnya, serta
Sekretaris DPD Partai Golkar Provinsi Banten Bahrul Ulum.

“Kebersamaan Golkar dan PDI Perjuangan telah dibangun dengan
sangat baik antara Bu Tatu dan Almarhum Pak Pandji. Kehadiran
kami, melanjutkan kebersamaan,” ujar Andika.

Andika merupakan bakal calon Bupati Serang yang akan diusung
oleh Partai Golkar, yang diproyeksikan menggantikan Ratu Tatu
Chasanah yang saat ini sudah menjabat dua periode menjadi
Bupati Serang.

“Partai  Golkar  menugaskan  saya  untuk  membangun  komunikasi
lintas  partai,  terkait  penugasan  saya  sebagai  bakal  calon
bupati Serang. Semoga memberikan kebaikan dan keberkahan untuk
masyarakat Kabupaten Serang,” ujar Andika.(Aep)

Gagal Raih Kursi DPRD Banten,
Roni  Mitra  Daftar  Balon
Bupati di PKB Pandeglang
written by Kabar 6 | 28 April 2024
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Kabar6-Caleg  Gerindra  Banten  Roni  Mitra,  mendaftarkan  diri
sebagai  Bakal  Calon  (Balon)  Bupati  Pandeglang,  melalui
penjaringan di DPC Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Pandeglang.

Roni  Mitra  yang  didampingi  sejumlah  simpatisan  dan
pendukungnya,  telah  mengambil  formulir  pendaftaran  Balon
Bupati Pandeglang di DPC PKB, Sabtu (27/4/2024).

**Baca Juga:Pemira Usulkan Iip Makmur Jadi Bacabup, PKS Lebak
Tunggu Arahan DPP soal Penjaringan

Diketahui sebelumnya, Roni Mitra sempat menjadi Calon Anggota
DPRD Banten, pada Pemilihan Legislatif (Pileg) yang di gelar
secara serentak beberapa pekan lalu.

Namun, politisi Gerindra tersebut tidak lolos masuk ke DPRD
Banten, dan kini Roni Mitra akan ikut lagi pada kontestasi
politik Pilkada Pandeglang.

Tardi Wijaya, tim penghubung dari Roni Mitra mengungkapkan,
pengambilan  formulir  pendaftaran  Balon  Bupati  di  DPC  PKB
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Pandeglang, ini bentuk keseriusan Toni Mitra untuk nyabup di
Pilkada Pandeglang yang digelar November 2024 nanti.

“Kami  mewakili  pak  Roni  Mitra  sudah  mengambil  formukir
pendaftaran  di  DPC  PKB  sebagai  Balon  Bupati  Pandeglang,”
ungkap Tardi Wijaya, Sabtu (27/4/2024).

Dikatakannya, Roni Mitra menjadi harapan baru bagi masyarakat
Pandeglang,  terutama  yang  berada  di  wilayah  Pandeglang
selatan.  Karena  lanjut  dia,  Toni  Mitra  salah  satu  sosok
pemimpin yang diharapkan masyarakat.

“Kami masyarakat Pandeglang selatan merasa bangga, karena Roni
Minta  merupakan  putra  daerah  Pandeglang  yang  memiliki
keinginan  besar  untuk  membangun  dan  memajukan  Pandeglang,”
katanya.

Sementara,  Ketua  DPC  PKB  Pandeglang,  Nawawi  Nurhadi
menuturkan, bahwa Ketum PKB Gus Muhaimin pada tanggal 22 April
2024 lalu, membuka pendaftaran tingkat Nasional baik Provinsi
maupun Kabupaten.

“Maka sejak Rabu lalu, kami menindaklanjuti instruksi dari DPP
PKB, yaitu DPC PKB Pandeglang secara resmi membuka penjaringan
Balon Bupati dan Wakil Bupati Pandeglang,” ujarnya.

Nawawi  juga  mengaku  optimis,  siapa  pun  calonya,  DPC  PKB
Pandeglang bisa membawa kemenangan di Pilkada 2024.

“Kami sangat optimis, siapa pun calonnya bersama PKB akan
memenangkan Pilkada 2024 di Pandeglang,” tandasnya.(Aep)



Pemira  Usulkan  Iip  Makmur
Jadi  Bacabup,  PKS  Lebak
Tunggu  Arahan  DPP  soal
Penjaringan
written by Kabar 6 | 28 April 2024

Kabar6-DPD  Partai  Keadilan  Sejahtera  (PKS)  Kabupaten  Lebak
mengusulkan  nama  Iip  Makmur  menjadi  bakal  calon  bupati
(bacabup) Lebak untuk Pilkada 2024.

Iip Makmur merupakan Ketua DPD PKS Kabupaten Lebak yang kini
menjabat Ketua Komisi II DPRD Provinsi Banten.

Sekretaris DPD PKS Lebak Lili Sugiyanto mengatakan, nama Iip
Makmur  disetorkan  ke  DPW  PKS  Banten  setelah  PKS  Lebak
menggelar  pemilihan  internal  raya  (Pemira).

“Dua nama hasil Pemira yakni Pak Iip Makmur dan Pak A’la
Rotbi. Tetapi dari dua harus mengerucut, dan sepakat nama Pak

https://kabar6.com/pemira-usulkan-iip-makmur-jadi-bacabup-pks-lebak-tunggu-arahan-dpp-soal-penjaringan/
https://kabar6.com/pemira-usulkan-iip-makmur-jadi-bacabup-pks-lebak-tunggu-arahan-dpp-soal-penjaringan/
https://kabar6.com/pemira-usulkan-iip-makmur-jadi-bacabup-pks-lebak-tunggu-arahan-dpp-soal-penjaringan/
https://kabar6.com/pemira-usulkan-iip-makmur-jadi-bacabup-pks-lebak-tunggu-arahan-dpp-soal-penjaringan/
http://kabar6.com/sebanyak-66-juta-kendaraan-lintasi-tol-trans-jawa-saat-mudik-2024/


Iip  yang  disetor  ke  DPW  untuk  diusulkan  ke  DPP  sebagai
bacabup,” kata Lili kepada Kabar6.com, Sabtu (27/4/2024).

Berdasarkan hasil survei, ujar Lili, nama Iip Makmur yang
merupakan tokoh Lebak selatan diyakini akan bisa memenangkan
kontestasi Pilkada Lebak 2024 jika disandingkan dengan tokoh
dari Lebak utara.

**Baca Juga: Sachrudin Ambil Formulir Pendaftaran Wali Kota ke
PDI-P Kota Tangerang

“Saya sangat yakin jika beliau berpasangan dengan tokoh dari
Utara yang juga memiliki tingkat popularitas cukup tinggi bisa
menangkan pilkada,” ujar Lili.

PKS Lebak memang sudah mengusulkan nama Iip Makmur menjadi
bacabup, tetapi apakah partai yang meraih 5 kursi di Pileg
2024 ini akan membuka penjaringan, Lili mengaku masih menunggu
arahan dari DPP.

“Soal itu kami masih menunggu arahan DPP, karena di kabupaten
dan kota lain di Banten juga belum membuka. Masih menunggu
DPP,” sebut Lili.

“Kemarin pun Pak Yayan Ridwan selaku Ketua Bapilu PKS Lebak
berkomunikasi  dengan  DPW  terkait  pendaftaran,  tapi  memang
belum ada arahan,” tambahnya.

Menunggu  arahan  dari  DPP  terkait  pendaftaran  bacabup  dan
bacawabup  Lebak  juga  diutarakan  Ketua  DPC  Gerindra  Lebak
Bangbang SP.

“Insya Allah dalam waktu dekat, nanti kami sampaikan kalau
sudah ada. Gerindra sangat terbuka untuk penjajakan komunikasi
dengan seluruh partai,” kata Bangbang.(Nda)
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